

Media Online	Suarabaru.id
Tanggal	24 Januari 2025
Wilayah	Kota Tegal



Gedung Niscala RSUD Kardinah Kota Tegal Telan Rp 35,8 M

<https://suarabaru.id/2025/01/24/gedung-niscala-rsud-kardinah-kota-tegal-telan-rp-358-m>

TEGAL (SUARABARU.ID) – Pembangunan Gedung Niscala Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kardinah Kota Tegal menelan anggaran Rp 35.825.114.000, yang berasal dari APBD sebesar Rp 8.736.780.000 dan anggaran BLUD Rp 27.688.334.000.

“Gedung lima lantai tersebut akan difungsikan menjadi Pavillium VIP dan VVIP. Ruang penerimaan berada di lantai satu yang terdiri dari ruang informasi, ruang antiseptik dis-pensing, ruang tunggu dan lavatory untuk umum,” kata Pj Wali Kota Tegal Agus Dwi Sulistyantono saat meresmikan, Kamis (23/01/2025).

Pj Walikota Tegal menyampaikan, pelayanan pada lantai dua akan digunakan sebagai pelayanan Hemodialisa, dalam hal ini bertujuan untuk memberikan peningkatan pelayanan kepada masyarakat Kota Tegal. Sedangkan lantai tiga sampai lima digunakan sebagai ruang rawat inap.

Room, 4 ruang VVIP, 17 ruang VIP dan 2 ruang VIP isolasi. Selain itu juga dilengkapi dengan nurse station, ruang dokter/ruang konsultasi, ruang perawat/ruang diskusi dilengkapi dengan lavatory, ruang rotgen mobile, ruang pantry transit, ruang linen, spool hoek, ruang panel dan gudang serta lavatory umum. Selain itu saat ini RSUD Kardinah telah menyediakan layanan vaksin meningitis.

Pembangunan ini juga untuk modernisasi peralatan hemodialisa dan kelayakan bangunan sesuai dengan standart dari Kementerian Kesehatan Republik Indonesia. Ruangan hemodialisa dengan luasan kurang lebih adalah 445 m2, mampu menampung 35 unit alat hemodialisa.

“Alhamdulillah, gedung ini beroperasi untuk memberikan pelayanan terbaik, khususnya melalui ruang VIP, VVIP, Suite Room, dan Ruang Hemodialisa. dengan adanya fasilitas ini, saya optimis pelayanan kesehatan di Kota Tegal akan semakin berkualitas dan mampu memenuhi kebutuhan masyarakat, termasuk pasien-pasien rujukan dari daerah lain,” ujar Pj Walikota Tegal.

Plt Direktur RSUD Kardinah Kota Tegal, Haryo Teguh memperkenalkan Gedung VIP serta VVIP sebagai fasilitas kesehatan unggulan yang dirancang untuk memberikan pelayanan bagi masyarakat. Gedung tersebut diharapkan mampu menjadi solusi bagi masyarakat yang membutuhkan layanan kesehatan dengan kenyamanan dan privasi optimal.

Haryo Teguh menyampaikan Gedung Niscala dilengkapi fasilitas modern yang memenuhi standar pelayanan VIP dan VVIP, termasuk kamar rawat inap eksklusif, ruang tunggu yang nyaman, serta layanan medis dengan tenaga profesional berpengalaman. RSUD Kardinah terus berkomitmen untuk mengedepankan Kualitas layanan tanpa mengesampingkan aspek kemanusiaan dan inklusivitas.

Menurutnya, akses pelayanan kesehatan di gedung baru ini tetap terbuka bagi seluruh lapisan masyarakat. Ruang VIP di gedung baru ini dapat digunakan oleh pasien peserta BPJS. Ruang VIP sebelumnya, yaitu ruang Cendana, dialihfungsikan menjadi ruang rawat inap standar, sehingga semakin memperluas jangkauan layanan kesehatan bagi masyarakat umum.

Gedung baru ini dilengkapi dengan total 25 kamar serta fasilitas pendukung seperti café kecil dan ruang tunggu yang nyaman. Tidak hanya itu, suite room yang tersedia juga dirancang untuk memenuhi kebutuhan pasien dari kalangan menengah ke atas, termasuk pasien dari luar daerah. Fasilitas unggulan itu adalah langkah strategis untuk menjadikan RSUD Kardinah sebagai rumah sakit yang tidak hanya unggul secara lokal tetapi juga mampu bersaing di tingkat regional.

Untuk tarif akomodasi kamar yakni VIP Rp 400 ribu per hari, VVIP Rp 650 ribu per hari, suite room Rp 950 ribu per hari.

“Saya yakin, keberadaan gedung baru ini akan memberikan kontribusi besar bagi peningkatan mutu pelayanan kesehatan. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah bekerja keras mewujudkan pembangunan gedung ini, termasuk jajaran RSUD Kardinah, Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang, serta Dinas Kesehatan Kota Tegal,” pungkask Plt. Direktur RSUD Kardinah Haryo Teguh.

Ikut hadir Wali Kota Tegal Terpilih Dedy Yon Supriyono dan Wakil Wali Kota Tegal Terpilih Tazkiyatul Mutmainah, Pj Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Tegal, Kepala Dinas Kesehatan Kota Tegal M Zaenal Abidin, dan Plt Direktur RSUD Kardinah Kota Tegal, Haryo Teguh, Ketua DPRD Kota Tegal Kusnendro, dan Ketua Komisi II DPRD Kota Tegal Zaenal Nurohman.